



YÖRESEL İÇECEKLER / REGIONAL DRINKS



Türk Kahvesi: Kendine has pişirme yöntemi ve köpüklü sunumuyla UNESCO tarafından Somut Olmayan Kültürel Miras listesine alınmış geleneksel Türk içeceğidir. 'Kırk yıl hatırı vardır' sözüyle, misafire ikram edilen kahvenin dostluk ve sohbetin simgesi olduğu kültürel bir anlam taşır.

Turkish Coffee: A traditional Turkish beverage recognized by UNESCO as Intangible Cultural Heritage, known for its unique brewing method and frothy presentation. The saying 'A coffee shared is remembered for forty years' reflects its cultural significance as a symbol of friendship and conversation.

Türkischer Kaffee: Ein traditionelles türkisches Getränk, das von der UNESCO als immaterielles Kulturerbe anerkannt ist, bekannt für seine einzigartige Zubereitungsmethode und schaumige Präsentation. Der Spruch 'Ein gemeinsam getrunkenen Kaffee bleibt vierzig Jahre in Erinnerung' unterstreicht seine kulturelle Bedeutung als Symbol für Freundschaft und Gespräch.



Çay: Türkiye'nin simgesi haline gelmiş, demleme yöntemiyle hazırlanan geleneksel çaydır. Günün her saati tüketilen çay, sohbet ve misafirperverliğin vazgeçilmez bir parçasıdır.

Turkish Tea: A traditional tea that has become a symbol of Turkey, prepared by steeping. Consumed at any time of the day, it is an essential part of conversation and hospitality.

Türkischer Tee: Ein traditioneller Tee, der zum Symbol der Türkei geworden ist, zubereitet durch Aufbrühen. Zu jeder Tageszeit getrunken, ist er ein unverzichtbarer Bestandteil von Gespräch und Gastfreundschaft.



Ayran: Yoğurt, su ve tuzun karıştırılmasıyla hazırlanan geleneksel Türk içeceği. Serinletici özelliği ile özellikle yaz aylarında sofraların vazgeçilmezidir ve Türk mutfağının kültürel simgelerindendir.

Ayran: A traditional Turkish beverage made by mixing yogurt, water, and salt. Refreshing and commonly consumed in summer, it is an iconic part of Turkish cuisine.

Ayran: Ein traditionelles türkisches Getränk aus Joghurt, Wasser und Salz. Erfrischend und besonders im Sommer beliebt, ist Ayran ein kulturelles Symbol der türkischen Küche.

"Bu içeceklerin yaşatılması ve siz değerli misafirlerimize sunulması, hem kültürel mirasın korunmasına hem de sürdürülebilir turizme katkı sağlar."

"Preserving these beverages and serving them to our valued guests contributes both to the preservation of cultural heritage and to sustainable tourism."

„Die Pflege dieser Getränke und das Servieren an unsere geschätzten Gäste trägt sowohl zur Bewahrung des kulturellen Erbes als auch zum nachhaltigen Tourismus bei.“

